

Título: **Corredor Bioceánico es prioridad para Chile, dice Boric en encuentro con empresarios**

Corredor Bioceánico es prioridad para Chile, dice Boric en encuentro con empresarios

(Desde Asunción, especial para diario El Longino)



“Estamos expectantes del desarrollo que puede traer esta iniciativa para nuestros puertos”, dijo durante su primera visita oficial al Paraguay el mandatario chileno Gabriel Boric, con relación al corredor Bioceánico. Agregó que la concreción de la propuesta es sumamente prioritaria para su país. Las afirmaciones de Boric surgieron durante un conversatorio con el mandatario Santiago Peña y empresarios tanto paraguayos y chilenos. “Este proyecto es prioritario para nuestro país y sabemos que también lo es para el Paraguay. El corredor Bioceánico, que une a Brasil, Paraguay, Argentina y Chile, es una muestra clara y concreta del trabajo conjunto que va además a beneficiar a nuestros pueblos”, indicó en su intervención. El corredor se proyecta como una ruta de integración comercial que

conecte el transporte vial, ferroviario, fluvial y aéreo de los territorios parte, diversificando la matriz productiva local. La iniciativa comienza en los puertos de Brasil, pasando por Paraguay y el noroeste de Argentina, hasta llegar a los puertos del norte de Chile a través de la región de Antofagasta, para conectar con los mercados del Asia Pacífico y la costa oeste de los Estados Unidos. Sus objetivos se centran en la eficiencia logística, la reducción de los costos de fletes, el desarrollo de las regiones, la facilitación de las transacciones internacionales, así como el desplazamiento de personas. “Estamos dispuestos a impulsar la cooperación necesaria para mejorar la calidad de vida de nuestros pueblos y avanzar en un futuro más sostenible, más próspero y más inclusivo”, expresó.

El presidente Santiago Peña junto a su homólogo chileno, Gabriel Boric, durante el conversatorio con empresarios. Foto: Gentileza Relación comercial con Paraguay

Por otra parte, Boric destacó la relación comercial

que existe entre Chile y Paraguay y el interés que hay por parte de su país de profundizar dicha relación. “Paraguay es un socio comercial importante para Chile. En 2023 tuvimos un intercambio comercial que ascendió a más de USD 1.800 millones, lo que representa para nosotros el

quinto lugar en la región además de inversiones chilenas en Paraguay por el orden de USD 570 millones”, resaltó. Afirmó que la relación comercial entre Chile y Paraguay “tienen un tremendo potencial de crecimiento, por lo cual estamos trabajando arduamente en

distintos frentes en fortalecer los flujos de comercio y mantener activas las operaciones de exportación e importación, abriendo nuevos mercados y formas de cooperación, incentivando las inversiones recíprocas y asegurando el avance de nuestros proyectos conjuntos”.

